



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 07.02.2023  
– Auszug aus Drucksache 18/27049 –**

**Frage Nummer 14**

**mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter **Roland Magerl** (AfD) Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anrufe im vergangenen Jahr 2022 bei der Rettungsleitstelle insgesamt eingegangen sind, wie viele davon über die Rufnummern 116 117 kamen (bitte einzeln auflisten) und wie oft wurde im vergangenen Jahr nach einem Anruf bei der Rettungsleitstelle ein Rettungswagen (RTW) bzw. ein Krankentransportwagen (KTW) zum Patienten geschickt?

**Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**

Die 26 bayerischen Integrierten Leitstellen (ILS) haben die Aufgabe, Notrufe, Notfallmeldungen, sonstige Hilfeersuchen und Informationen für Rettungsdienst und Feuerwehr entgegenzunehmen und die erforderlichen Einsatzkräfte zu alarmieren. Darüber hinaus begleiten sie alle Einsätze und unterstützen die Einsatzleitung (Art. 2 Abs. 1 ILSG).

Im Jahr 2022 wurden in den ILS 3.097.213 Notrufe angenommen. Der Staatsregierung liegen keine Zahlen über die Anzahl der in den ILS eingehenden Anrufe vor, welche nicht über die Notrufnummer 112 eingegangen sind. Und der Staatsregierung liegen auch keine Zahlen über die Anzahl der eingehenden Anrufe in den ILS vor, die von der Rufnummer 116 117 weitergeleitet wurden.

Eine Statistik über die Anzahl der Einsätze von Rettungswagen (RTW) und Krankentransportwagen (KTW) für das Jahr 2022 liegt der Staatsregierung noch nicht vor.